

Survei LSI: 60,2% Responden Nilai Jokowi Netral di Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Lembaga Survei Indonesia (LSI) merilis survei soal penilaian netralitas Presiden Joko Widodo (Jokowi) dalam kontestasi Pemilu 2024. Hasilnya, sebanyak 60,2% responden menilai Jokowi netral.

Survei digelar selama 3-5 Desember 2023. Pemilihan sampel dilakukan melalui metode random digit dialing (RDD) dengan melibatkan sebanyak 1.426 responden.

Wawancara dengan responden dilakukan lewat telepon oleh pewawancara yang dilatih. Margin of error diklaim diperkirakan + 2,6% pada tingkat kepercayaan 95% asumsi simple random sampling.

Direktur Eksekutif LSI Djayadi Hanan memaparkan, mayoritas responden menilai Jokowi netral. Namun, tidak sedikit juga yang meragukan netralitas Jokowi, yakni sebesar 28,7%.

“Apakah masyarakat menilai Jokowi netral. Kalau dari data ini, mayoritas masyarakat menilai Jokowi netral, 60%.” Tapi yang menyatakan tidak netral juga cukup banyak hampir 30%, 28,7%. Ini angka yang juga penting untuk dilihat ya,” ujar Djayadi Hanan dalam konferensi pers secara virtual, Minggu (10/12).

Djayadi kemudian menyampaikan netralitas aparat pemerintahan dalam hal besar politik di 2024. Survei menunjukkan sebanyak 60,5% responden menilai aparat pemerintahan tidak berpihak kepada pasangan capres-cawapres tertentu.

“Kemudian, netralitas aparat negara atau pemerintahan juga mayoritas dinilai masih netral. Tapi yang menyatakan tidak netral juga cukup banyak, 28%,” katanya. ● han

Belum Ada Capres-Cawapres Bicara Penuntasan Kasus HAM

JAKARTA (IM) - Komisi untuk Orang Hilang dan Korban Tindak Kekerasan (KontraS) menyatakan, belum menemukan secara substansial dari visi misi calon presiden (capres) dan calon wakil presiden (cawapres) bicara soal isu Hak Asasi Manusia (HAM).

KontraS juga belum menemukan dalam visi misi dari para pasangan calon (paslon) capres-cawapres yang berkaitan dengan penyelesaian atau penuntasan kasus pelanggaran HAM.

“Khususnya terkait dengan penyelesaian atau penuntasan kasus pelanggaran HAM kami belum menemukan,” kata Wakil Koordinator Bidang Eksternal KontraS Andi Muhammad Rezaldi dalam jumpa pers di Kantor KontraS, Jakarta Pusat, Minggu (10/12).

Andi berharap, nantinya dalam debat capres perdana pada 12 Desember yang membahas isu HAM dan Demokrasi bisa membahas kasus pelanggaran HAM.

“Harapannya dari kami, proses debat capres nanti bisa membahas itu masalah-masalah substansial berkaitan dengan isu HAM,” ucap

Andi.

Dia mengatakan jangan sampai proses debat nantinya hanya membahas isu Hukum, Demokrasi, dan HAM hanya sebagai formalitas.

“Jadi, jangan sampai proses debat capres cawapres berkaitan dengan isu hukum demokrasi HAM hanya sebatas formalitas,” katanya.

Sebelumnya, KontraS telah mengusulkan sembilan topik terkait HAM dimasukkan ke dalam agenda debat capres pada 12 Desember 2023 mendatang.

Salah satunya, bagaimana strategi dan metode dalam menyelesaikan pelanggaran HAM berat di masa lalu. Serta peran presiden dalam sistem presidensialisme dalam rangka memimpin arah gerak kemajuan dan peradaban HAM di Indonesia.

Bagaimana peran presiden dalam menjalankan reformasi keamanan, serta mencegah aparat TNI dan Polri melakukan pelanggaran HAM. Lalu, meminta para capres-cawapres buat memaparkan langkah strategis untuk menghentikan konflik dan kekerasan yang terus terjadi di Papua. ● han

Capres Dipastikan tak Naik Panggung Saat Berlangsung Debat Cawapres

JAKARTA (IM) - Debat perdana pemilihan presiden (Pilpres) 2024 akan digelar pada Selasa (12/12). Komisioner KPU August Mellaz mengatakan kedua pasangan Pilpres akan hadir dalam debat, tetapi diberi tempat khusus.

“Kan ada diberikan posisi sendiri,” kata August kepada wartawan, Minggu (10/12).

Saat sesi khusus debat cawapres dipastikan capres akan diberikan tempat khusus. Begitu pun sebaliknya saat debat khusus capres.

“He, eh (di bawah panggung),” tutur August. Ia menjawab pertanyaan apakah capres berada di bawah panggung saat debat cawapres dan tak ikut naik.

Ia menyebut debat itu akan terlaksana selama 120 menit. Ia mengatakan sudah ada pertimbangan yang matang soal pembagian segmen.

“Kalau durasi debat tetap 120 (menit), 120 menit itu debat kan totalnya 150 (menit) tapi perhitungan debat itu kan dimulai pada saat stasiun TV ngitung nol sampai pukul 19.00 kan. Pukul 19.00 kan dimulai tuh, baru dimulai tuh Indonesia Raya, jingle pemilu segala macam, sampai nanti penutup itu durasi waktunya 120 menit,” tutur August.

“Semuanya sudah terbagi tuh dari 6 segmen, setiap segmen waktunya berapa aja ngapain aja itu sudah kebagi, sudah selesai. Jadi 150 menit itu 30 menitnya iklan, layanan

masyarakat, 120 menitnya itu untuk khusus debat,” sambungnya.

KPU mengumumkan nama panelis debat pertama capres-cawapres: Mada Sukmajati (pakar Ilmu Politik UGM), Rudi Rohi (pakar Ilmu Politik Undana), Lita Tyesta ALW (Ahli Hukum Tata Negara Undip), Khairul Fahmi (Pakar Hukum Unand), Agus Riewanto (pakar Hukum Tata Negara UNS), Susi Dwi Harijanti (pakar Tata Hukum Negara UNPAD), dan Bayu Dwi Anggono (Guru Besar Universitas Jember).

Kemudian Ahmad Taufan Damanik (Ketua Komnas HAM 2017-2020), Phil Al Makin (Guru Besar Studi Agama UIN Sunan Kalijaga), Gun Gun Heryanto (Dekan Fakultas Ilmu Dakwah dan Komunikasi UIN Syarif Hidayatullah), dan Wawan Mas’udi (Dekan Fisipol UGM).

Debat perdana akan digelar di Kantor KPU RI pada Selasa (12/12). Tema debat perdana untuk capres itu yakni pemerintahan, hukum, HAM, pemberantasan korupsi, penguatan demokrasi, peningkatan layanan publik dan kerukunan warga. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PERINGATAN HARI DISABILITAS INTERNASIONAL DI SEMARANG

Wali Kota Semarang Hevearita Gunaryanti Rahayu (ketiga kanan) menyerahkan alat bantu kepada warga penyandang disabilitas di Aula Dinas Sosial Prov Jateng, Semarang, Jateng, Minggu (10/12). Kegiatan dalam rangka memperingati Hari Disabilitas Internasional 2023 itu menampilkan berbagai macam karya seni peserta difabel sekaligus penyerahan alat bantu dan uang tunai sebagai sarana mobilitas serta meningkatkan kemandirian penyandang disabilitas.

Pimpinan KPK Sesalkan Koruptor Dimakamkan di Taman Makam Pahlawan

Apabila seseorang terbukti korupsi, seluruh haknya harus dicabut, termasuk untuk dimakamkan di Taman Makam Pahlawan.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Nurul Ghufron saat dikonfirmasi, Minggu (10/12).

Ghufron menilai perlu adanya pembaharuan terkait aturan siapa yang berhak dimakamkan di Makam Pahlawan. Apabila seseorang sudah terbukti melakukan tindak pidana korupsi seluruh haknya harus dicabut.

“Sekaligus kedepan perlu mereview kembali tentang protap siapa yang berhak dimakamkan di TMP, yang

rakyat dan negara Indonesia ternyata dimakamkan di Taman Makam Pahlawan,” kata Ghufron saat dikonfirmasi, Minggu (10/12).

Ghufron menilai perlu adanya pembaharuan terkait aturan siapa yang berhak dimakamkan di Makam Pahlawan. Apabila seseorang sudah terbukti melakukan tindak pidana korupsi seluruh haknya harus dicabut.

“Kami menyesalkan seseorang yang telah berdasarkan putusan hukum dinyatakan korupsi yang artinya telah merugikan dan mengkhianati

semestinya apa pun penghargaannya jika ternyata setelahnya terbukti korupsi,” ujarnya.

“Harusnya semua penghargaan tersebut di assest kembali kelayakannya dan haknya untuk dikubur di TMP,” katanya.

Hal tersebut perlu dilakukan agar tidak mencederai penghormatan bangsa Indonesia terhadap para pahlawan.

Perlu diketahui bahwa Eddy Rumpoko masih berstatuskan warga binaan akibat kasus gratifikasi di tahun Mantan Wali Kota Batu, Jawa Timur, Eddy Rumpoko, masih mejlani masa hukumannya 7 tahun penjara. Selain divonos penjara, ia juga dihukum bayar denda Rp 500 juta subsider 3 bulan penjara dalam pengembangan perkara

gratifikasi Rp 46,8 Milliar. Ia pun masih menjalani hukuman warga binaan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang.

Eddy Rumpoko meninggal dunia pada Kamis 30 November 2023. Eddy Rumpoko yang menjabat Wali Kota Batu pada tahun 2007-2017 terkena sakit hingga akhirnya dinyatakan meninggal dunia di RSUP Dr Kariadi, Semarang, pada Kamis pukul 05.30 WIB.

Kepala Dinas Sosial Kota Batu, Ririk Mashuri membenarkan, jenazah Eddy akan dimakamkan di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kota Batu di Jalan Suropati Nomor 35, Desa Ngaglik, Kecamatan Batu.

Pemilihan pemakaman Eddy Rumpoko di TMP Kota Batu telah mendapat per-

setujuan dari Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) Kota Batu. Permohonan juga telah disetujui oleh PJ Wali Kota Batu, Aries Agung Paewai. Liang lahat untuk Eddy juga telah tampak digali oleh beberapa orang di sana.

“Jadi yang melakukan permohonan adalah LVRI. Mereka menyarankan dan membuat surat permohonan kepada Wali Kota melalui Sekda untuk dimakamkan di taman makam pahlawan,” ucap Ririk Mashuri pada Kamis siang.

Ia mengungkap jika LVRI Kota Batu menganggap Eddy memiliki jasa pada mereka. Oleh karena itu, jenazah Eddy dimakamkan di TMP Kota Batu. Ini adalah bentuk penghormatan pada mantan Wali Kota Batu ini. ● han

Kampanye di Cirebon, Anies Tegaskan Para Koruptor Harus Dimiskinkan

CIREBON (IM) - Calon presiden nomor urut 1, Anies Baswedan, menegaskan komitmen memberantas korupsi di Indonesia. Ia bertekad membasmi koruptor yang dianggapnya telah merusak negeri ini dengan cara memiskinkan para pelaku.

Hal itu disampaikan mantan Gubernur DKI Jakarta itu dalam orasinya saat berkampanye di alun-alun Sangkala Buana Kasepuhan, Kota Cirebon, Sabtu (9/12).

“Sudah saatnya mereka yang bermasalah dikembalikan ke KPK. Koruptor harus dimiskinkan,” ujar Anies dikutip dari siaran pers yang

diterima wartawan. Dalam kesempatan itu, Anies juga berjanji akan membawa para petani lokal lebih berdaya dan menjadi tuan di negeri sendiri. Ia berjanji akan membasmi para mafia beras yang membuat harga makanan pokok itu melambung tinggi. “Kita ingin beras kembali murah. Kita hadapi dan habisi mafia itu,” ujarnya.

Sebelum ke Cirebon, Anies menggelar kampanye untuk Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 di Kuningan, Jawa Barat. Saat berada di Pasar Kepuh, Kuningan, Anies mencanangkan program Pasar AMIN yaitu A-

lhamdulillah laris, M-Modalnya gampang, I-Irit Biayanya dan N-Nyaman tempatnya.

Setelah itu, Anies sempat berziarah ke makam Eyang Hasan Maolani yang merupakan pejuang di masa kolonial dan guru dari pahlawan nasional Imam Bonjol. Anies berjanji akan memperjuangkan nama tokoh asal Kuningan, Jawa Barat itu sebagai pahlawan nasional.

Siap Hadapi Debat

Paslon Anies Baswedan dan Muhaemin Iskandar (Amin) mengaku telah siap menghadapi berbagai pertanyaan yang muncul dalam

debat. Kapten Tim Pemenangan Nasional (Timnas) Amin Syaugi Alaydrus menyebut, keduanya sudah berlatih melalui program “Desak Anies” dan “Slepet Imin”.

Dalam program tersebut mahasiswa dan anak-anak muda dipersilakan bertanya apa pun dan dijawab langsung oleh Anies dan Muhaemin.

“Selama ini dengan program Desak Anies itu bukan (pertanyaan) mudah loh itu, ya kan, Slepet Imin (juga) itu kan. Jadi itu sudah berlatih lah beliau-beliau itu,” kata Syaugi di Posko Timnas Amin, Diponegoro, Menteng, Jakarta Pusat, Minggu (10/12).

Sebagai informasi, kegiatan Desak Anies sudah enam kali digelar di berbagai kota di Indonesia. Di antaranya di Jakarta, Jember, Bandung, Medan, Bengkulu dan Lampung. Sementara, Slepet Imin sudah digelar dua kali. Pertama di Padang, Sumatera Barat dan kedua di Medan, Sumatera Utara.

Di sisi lain, Syaugi menekankan Anies dan Muhaemin sangat mematuhi pelaksanaan debat Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Terlebih, kegiatan ini merupakan ajang memaparkan visi dan misi dari masing-masing pasangan calon (paslon) yang mengikuti Pilpres. ● han

Prabowo: Fokus Bangun Masa Depan dan Menghormati Keputusan Rakyat

JAKARTA (IM) - Calon presiden nomor urut 2 Prabowo Subianto saat menghadiri Konsolidasi Tim Kampanye Daerah (TKD) Sumatera Barat di Padang, Sumatera Barat, Sabtu (9/12), Prabowo mengajak semua elemen untuk fokus membangun Indonesia, dengan terus lurus memandang ke depan, serta menghargai masa lalu sebagai pelajaran. Dengan demikian, Indonesia bisa menjadi lebih baik lagi di masa mendatang dan memberikan masa depan gemilang bagi anak cucu.

“Saya bilang seluruh masa lalu adalah pelajaran untuk masa kini. Tanpa masa lalu, tidak ada hari ini. Kalau kita mau berhasil, mau survive, mau bertahan, mau bangkit sebagai negara yang kuat, jangan selalu lihat ke belakang. Lihatlah ke depan,” ujar Prabowo dalam siaran pers yang diterima wartawan pada Minggu (10/12).

Ia juga berpesan agar semua elemen menjaga kesekelompok menjelang Pemilu 2024. Perbedaan pendapat adalah hal wajar dan bisa diselesaikan dengan

cara santun dan menjunjung tinggi nilai-nilai kebenaran. Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo-Gibran untuk Pemilu 2024 dan Tim Kampanye Daerah (TKD) Prabowo-Gibran untuk Pemilu 2024 pun diingatkan agar senantiasa setia pada kebenaran.

“Kami difitnah, diejek, dan dihujat, tetap sejuk dan tenang. Kami tetap mengajak kebaikan,” ucapnya.

Prabowo juga mengutarakan keinginannya untuk menjadi kesatria yang apabila menang, kemenangan terse-

but merupakan hasil yang jujur dan mengutamakan persatuan.

“Kalau kami menang, kalau kami diberi mandat, kami akan mengajak semua kekuatan di Indonesia untuk bersatu, bersama-sama,” katanya.

Selain itu, Prabowo juga menegaskan akan selalu menghargai keputusan rakyat. Menurutnya, Indonesia dengan potensi kekayaan yang luar biasa sehingga tidak boleh terpecah.

“Kita tidak boleh pecah. Saya katakan di mana-mana, saya dengan tim akan menghormati keputusan rakyat,” ucap Prabowo.

Prabowo bahkan menyebut dirinya orang yang pertama kali memberi hormat pada siapa pun yang diberi mandat memimpin negara. “Siapa yang nanti dipilih oleh rakyat, akan kami hormati. Kalau yang dipilih rakyat adalah pasangan calon (paslon) 1 atau 3, saya yang pertama akan menghormati. Saya yang pertama akan mendukung,” imbuhnya. Kebersarian hati seperti itu, lanjut Prabowo, telah ditunjukkan saat Presiden Joko Widodo (Jokowi) menang atas Prabowo pada Pemilu 2015 dan 2019.

“Saya bukan orang yang hanya buka mulut. Saya sudah buktikan dua kali saya dikalahkan oleh Jokowi, dua kali saya beri hormat, dua kali juga saya datang,” tuturnya.

Selain itu, Prabowo menekankan bahwa kemenan-

gan harus diraih dengan cara yang baik. Ia pun memastikan langkah-langkah yang ditempuh untuk selalu berpegang teguh pada kebenaran.

Kami tidak ingin menang dengan curang dan kita tidak akan menang dengan curang. Kami akan menang dengan cara kesatria atas dasar kebaikan dan kejujuran. Kami akan menang karena gagasan kami benar dan perjuangan kami benar,” ucapnya.

Bukan Asal Joget

Prabowo Subianto saat pidato pada hari ulang tahun (HUT) ke-9 Partai Solidaritas Indonesia (PSI), di Stadion Jatidiri, Semarang, Jawa Tengah, Sabtu (9/12), menegaskan, gagasannya tidak hanya joget-joget, seperti yang ia tampilkan belakangan ini.

“Banyak yang bilang tentang saya, apa sih itu calon presiden kok joget-joget, katanya calon presiden harus memberi gagasan. Saya tegaskan, gagasan kita paling hebat. Enggak usah ragu, gagasan KIM sudah hebat, paten,” katanya.

“Yang kurang kita tambahkan, yang perlu disempurnakan kita sempurnakan, dan yang harus dilaksanakan kita akan laksanakan, semua yang sudah dirintis kita pertahankan,” ujar Prabowo.

“Jadi bukan joget tanpa gagasan, saya pastikan gagasan KIM yang terbaik,” ucap Prabowo sambil mengajak relawan PSI yang hadir untuk berjoget. ● han



WISATA JELAJAH PURBA DI JEMBER

Pemandu wisata (ketiga kanan) menjelaskan tentang dolmen saat jelajah situs megalitikum di Situs Duplang Desa Kamal, Arjasa, Jember, Jatim, Minggu (10/12). Wisata jelajah situs megalitikum itu diinisiasi oleh Himpunan Pramuwisata Jember untuk mengenalkan konsep wisata budaya terintegrasi di kawasan lereng Pegunungan Argopuro - Raung.